
 

 

〇学年体育大会が終わりました  

 11月 8日（水）６限の学年体育大会では、「綱引き」の三位決定戦および決勝戦、「台風の目」の二

競技が行われました。綱引きでは、観覧しているクラスの応援する声が飛び交っていて、とても暖か

い雰囲気が感じられました。台風の目では、久しぶりの動きだったにも関わらず、どのクラスも迫力

のある走りを見せてくれました。 

 学校全体で実施することはできませんでしたが、みなさんが一生懸命、全力で取り組んだ結果、と

ても実のある体育大会になりました。そして、これまで体育大会に向けてクラスを引っ張ってくれた

前期体育委員のみなさん、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

〇前期体育委員の感想 

☆体育委員でももちろん頑張ったけど、学年・クラスでの授業、休み時間、たくさんの時間を使って 

たくさん頑張って、みんなで準備した「体育大会」だったから、全学年でできなくてとても残念だ

った。でも、各学年で３年生は１日、２年生は３時間、１年生は１時間という短い時間だったけど、

一人ひとりが力を発揮できて、いい「体育大会」になったと思う。 

☆予行練習でも、自分の仕事を忘れず責任をもってやれていたと思う。メンバー決めのとき、もう少

し自分からクラス全員に声掛けができたらいいと思った。体育大会は中止になったけど、他学年と

の交流や話し合いなどができて、良い経験になった。 

☆クラスで協力して、練習して創り上げてきたから、個人種目も全学年でやりたかった。人数が多い

学校だから、時間にゆとりをもって動くことが大切だと意識できた。文化総合発表会で歌を歌った

時より、クラス全体が協力できたと思います。 

☆３学年合同の体育大会は中止になってしまったけど、みんな気合が入っていて１学年だけとは思え

ないほどの盛り上がりでした。球技大会に向けてこの調子で頑張っていきましょう！！ 

☆行進や競技の練習を頑張ってきたけれど、体育大会が中止になってしまい残念でした。しかし、学

年体育大会では、綱引きと台風の目の二種目を全力で取り組めてよかったです。 

☆学年体育大会も盛り上がってよかった。これからも大事な行事があるので、健康管理には気を付け

たいです。台風の目での「協力」は今後もクラスで生かせる部分もあるので続けたい。 

☆学年体育大会をして、より学年のことを知り、クラスのみんなとの仲もより深まったと感じたので

よかった。今回の体育大会でクラスの仲が深まり、何事にもチャレンジする心を持てたと思う。 

☆準備もたくさんの部活で協力してやった。練習では、どのクラスも必死に取り組んで、私が元気を

もらった。先生方も私たちのためにいろいろ考えてくれて感謝の気持ちでいっぱいです。 

☆台風の目と綱引きの２競技を、みんな全力で楽しんでくれて、体育委員として頑張ってきてうれし

かった。次も体育委員として、みんなが体育大会を楽しめるように頑張りたいです！ 

☆協力して一つのものを作り上げたり、集中して取り組んだりできたところがよかった。この経験を

この先有意義な時間につなげられるよう頑張りましょう。 

☆体育大会が無事に終わってよかった。 
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